

Elternbeiträge Grundschule *Tuition Fees Primary School*

Wir wollen möglichst vielen Kindern Zugang zu unseren Bildungsangeboten ermöglichen. Daher haben wir uns für das Modell einkommensabhängiger Elternbeiträge entschieden.

In order to enable as many children as possible to access our educational programmes, the tuition fees for our primary school are income-related.

Gesamtbetrag der Einkünfte der Familie p.a.

Total household income per annum

		1. Kind <i>1st Child</i>	2. Kind <i>2nd Child</i>	3. Kind (und ff.) <i>3rd Child (ff.)</i>
	Elternbeitrag <i>Tuition Fee</i>	65 €	40 €	10 €
	Profilbeitrag ¹⁾ <i>Profile Contribution¹⁾</i>	40 €	30 €	20 €
	Hort/Ferien ²⁾ <i>Hort / Holiday Care²⁾</i>	85 €	85 €	85 €
	Essensgeld ²⁾ <i>Catering²⁾</i>	130 €	130 €	130 €
bis 50.000 € <i>up to €50,000</i>	Gesamt monatlich <i>Monthly total</i>	320 €	285 €	245 €
	Elternbeitrag <i>Tuition Fee</i>	100 €	70 €	40 €
	Profilbeitrag ¹⁾ <i>Profile Contribution¹⁾</i>	200 €	115 €	35 €
	Hort/Ferien ²⁾ <i>Hort / Holiday Care²⁾</i>	85 €	85 €	85 €
	Essensgeld ²⁾ <i>Catering²⁾</i>	130 €	130 €	130 €
bis 135.000 € <i>up to €135,000</i>	Gesamt monatlich <i>Monthly total</i>	515 €	400 €	290 €
	Elternbeitrag <i>Tuition Fee</i>	110 €	80 €	50 €
	Profilbeitrag ¹⁾ <i>Profile Contribution¹⁾</i>	530 €	445 €	345 €
	Hort/Ferien ²⁾ <i>Hort / Holiday Care²⁾</i>	85 €	85 €	85 €
	Essensgeld ²⁾ <i>Catering²⁾</i>	130 €	130 €	130 €
Über 135.000 € (oder ohne Nachweis) <i>> €135,000</i>	Gesamt monatlich <i>Monthly total</i>	855 €	740 €	610 €

Als Gesamtbetrag der Einkünfte der Familie gelten in der Regel die positiven Summen der jeweiligen Einkünfte-Arten laut Einkommenssteuerbescheid beider Sorgeberechtigter aus dem vorletzten Kalenderjahr. In der höchsten Einkünfte-Kategorie müssen keine Einkommensnachweise erbracht werden.

The sum of all family income generally refers to the gross annual income from both legal guardians according to their income tax assessment (Einkommenssteuerbescheid) two years before admission. Parents in the highest income category do not need to present an income tax assessment or other proof of income.



1) Profilbeitrag *1) Profile Contribution*

Bilinguales Profil und die damit verbundenen Elemente wie Unterricht über den Stundenplan hinaus, Assistant Teacher, individuelle Förderungszeit, Talent Programme, School Coaches.

Bilingual profile and related elements such as lessons beyond the timetable, assistant teachers, individual support time, talent programmes, school coaches.

2) Hort/Ferien und Essensgeld *2) Hort/ Holiday Care and Catering*

Ein umfangreiches Nachmittagsprogramm, verschiedene interessante Angebote innerhalb des Ferienprogramms sowie frisch zubereitete Mahlzeiten stehen Ihnen als optionale Leistungen innerhalb unseres Ganztagsprogramms zur Wahl.

An extensive after-school programme, various interesting offers within the vacation programme as well as freshly prepared meals are available as optional services within our all-day programme.

Materialbeitrag *Materials*

Zum Beginn des Schuljahres fällt ein Materialbeitrag von 90 Euro an.

At the beginning of each school year we charge €90 for materials.

Ausflugspauschale *Excursion Fee*

Zum Beginn des Schuljahres fällt ein Ausflugspauschale von 60 Euro an. Größere Klassenfahrten wie Schullandheim, Schüleraustausch und Skiausflüge sowie Auslandsaufenthalte etc. sind davon ausgenommen und werden weiterhin gesondert berechnet.

At the beginning of the school year we charge an excursion fee of €60. Please note: Larger class trips such as school trips, student exchanges and ski trips as well as stays abroad etc. are excluded and will continue to be charged separately.

Verwaltungsgebühr *Administration Fee*

Bei Neuaufnahme in die Josef-Schwarz-Schule erheben wir einmalig eine Verwaltungsgebühr von 200 Euro. Diese Gebühr fällt bei einem Schulartwechsel nicht erneut an.

The administration fee to the Josef-Schwarz-Schule is a one-off fee of €200 and will not be charged again if you change departments.